

Gland aura son marché à la gare

Des stands proposant des produits alimentaires locaux s'installeront chaque semaine sur la place de la Gare

Pourquoi Gland n'aurait-elle pas son marché hebdomadaire, comme Nyon, Rolle ou Morges? Revenant régulièrement dans les conversations, le sujet a finalement été soumis à la Municipalité par voie de postulat en 2011. Les autorités auront mis leur temps pour répondre, mais elles viennent avec un projet concret. Dès le 22 avril, un petit marché de produits frais se tiendra chaque mer-

credi, entre 16 h et 20 h, sur la place de la Gare.

Michael Rohrer, municipal responsable du Service de la population, explique qu'il a d'abord fallu mettre en place des horaires et des tarifs, et qu'ensuite il a été difficile de trouver une personne bénévole pour organiser ce rendez-vous. C'est finalement une mère au foyer, Sandrine Goettmann, qui en est chargée.

Un sondage a montré que les Glandois auraient préféré que le marché soit ouvert le samedi matin. «Je comprends, mais ce n'est vraiment pas possible, car deux grands marchés existent déjà à

Nyon et à Morges chaque samedi, remarque Michael Rohrer. En organisant le nôtre le mercredi en fin de journée, nous pourrions capter les pendulaires au retour de leur travail et toucher les marmans qui ne travaillent pas le mercredi après-midi.»

Faute d'espace, le nombre de stands sera limité à une dizaine. On trouvera notamment un boucher, un poissonnier, un boulanger et un maraîcher. «Il y aura aussi un tournus de viticulteurs parmi les quatre vigneronns qui habitent Gland et la cinquantaine qui cultivent un parchet sur la commune», se réjouit le municipal. **Y.M.**